

COMPETICIONES

MotoGP acelera en Francia al firmar con Canal+ a partir de 2019

El Mundial de motociclismo se emitirá a través de la plataforma de pago gala a partir de la próxima temporada, mientras que las dos carreras francesas se ofrecerán en abierto por un canal de la propia compañía.

Palco23
11 sep 2018 - 17:00

MotoGP sella una alianza de peso en Francia. Dorna Sports, gestora del Mundial de motociclismo, ha llegado a un acuerdo con Canal+ para que sea su socio audiovisual durante las próximas temporadas a partir de 2019. Los términos económicos del contrato no han sido desvelados.

El grupo galo ha adquirido los derechos de MotoGP, Moto2 y Moto3 para que se emitan todas las carreras en su plataforma de pago. Sin embargo los dos grandes premios que se celebran actualmente en Francia serán ofrecidos por C8, el canal en abierto de Canal+.

Thierry Cheleman, el director de deportes de Canal+, ha comentado que “la llegada de MotoGP desde 2019 es una gran noticia para los abonados a nuestra plataforma. El mundo del motociclismo es verdaderamente interesante para muchos aficionados en Francia”.

Por su parte, el director general de Dorna Sports, Manel Arroyo, ha explicado que “estamos particularmente emocionados por la calidad y la experiencia de este socio audiovisual, que nos ayudará a llevar el Mundial de motociclismo al máximo nivel”.